



**NOTA DE PRENSA
NP 11/2005
16 de agosto de 2005**

**EL BANCO CENTRAL DE BOLIVIA NO CUSTODIA LAS JOYAS
DE LA VIRGEN DE URKUPIÑA**

El domingo 14 de agosto de 2005 el periódico *La Razón* publicó la nota titulada *El Banco Central guarda las joyas que recibe la patrona*, en la que se reproducen declaraciones del párroco de San Idelfonso (templo donde se encuentra la imagen de la Virgen de Urkupiña), quien afirma que “todas las joyas de la Virgen se hallan en la bóveda del Banco Central, debidamente inventariadas y depositadas”.

Al respecto, el Banco Central de Bolivia informa que todos los valores depositados en su bóveda de seguridad se encuentran detalladamente registrados y no existe ninguna joya en custodia que corresponda a la Virgen de Urkupiña.

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA